

Eric COSSALI



Salut à tous! Voici qu'arrive déjà la fin de la saison 97, avec tout son lot de boire (hips) et de déboires (sigh!!!). Les courses auto sont comme vous le savez parsemées de petites embûches, qui mettent un peu de piment dans les week-end des pilotes. Le début de la saison n'a pas été tout rose pour ma Scirocco intersuisse:

Chamblon:	Flotteur de carburateur percé,	1 manche course de perdue.
Moudon:	Un cardan de transmission pété,	2 manches courses perdues.
Sion:	Câble de gaz cassé	1 manche course de perdue.
Romont:	Pas de problème	
Bière:	Trop vite, planté dans un poteau	2 manches courses perdues
St Jean-Grimentz	Loupé un freinage	Pan dans le mur.
Bure:	Un cardan de transmission pété,	Boulot dans les paddocks.
Chicco d'Oro:	Raté une porte,	1 manche course perdue.
Vue des Alpes:	Un cardan de rerepété	1 manche course perdue.
La Roche-Berra:	Rien. (miracle)	Bon chrono.
Mieussy-Sommand	Ouf la série noire est passée.	Mais pas pour tout le monde
La Praille:	Pété un Amortisseur avant,	tans pis on fait avec.

Voilà la série ne devrait plus continuer car pour 98 un réfection totale de la caisse et du moteur sont au programme (je vais m'appliquer).

Autrement je dois dire que l'ambiance sur les courses est super et je remercie tous les amis meutards qui m'ont supporté jusqu'à ce jour.

Bonnes Fêtes à tous.